

undefined - mardi 8 mars 2022

Vos communes

SAILLANS

La générosité saillansonne



Trois des sapeurs-pompiers en plein bouclage de cartons Photo Le DL /Corinne LODIER

Les 4, 5 et 6 mars, la caserne des sapeurs-pompiers saillansonne s'est transformée en entrepôt de stockage de cartons en partance pour un camp de réfugiés ukrainiens en Moldavie.

L'amicale des sapeurs-pompiers a lancé une opération humanitaire à destination des Ukrainiens, obligés de quitter leur famille, leur maison, leur pays. Cette action est centralisée par Aides actions internationales pompiers (AAIP) dont le siège est à Valence pour la gestion Rhône-Alpes. Ainsi, durant ces trois jours les Saillansons ont apporté leurs cartons et ce ne sont pas moins de 20m³ qui se sont empilés dans le garage mis à disposition. Le lundi 7 mars, ils sont acheminés à Valence où des transporteurs vont les prendre en charge jusqu'en Moldavie. L'appel aux transporteurs d'AAIP a porté ses fruits, puisque plusieurs d'entre eux ont répondu présents, dont la société Trans-Agriates qui assure 70 % des frais de transport. Durant cette collecte, deux chauffeurs poids lourd saillansons se sont portés volontaires.